

C. D. Sport: Deporte y Cultura

El hecho de haber sido elegida Reina Infantil nuestra Pubilleta nos concede el privilegio de poder participar en este Programa Oficial de Actos de las Fiestas de la Cinta 1979. Nuestra participación debería ser a modo de memorial, pero es tan poco lo que se puede contar de 16 años de historia en tan breves líneas, que optaremos por resumir mucho, aun a sabiendas de que en la síntesis se pueden olvidar hechos importantes que merecerían destacarse.

El C. D. Sport se fundó en 1963 por iniciativa de un grupo de cuatro amigos, unidos por su afán inizador y deportivo. Cada palmo de la carretera Simpática es testigo mudo de nuestras primeras ocupaciones y desvelos, y principalmente el Motor Club Tortosa, que amablemente nos acogió en los primeros años.

Siete años después de nuestra fundación en 1970, organizamos la I Olimpiada como acto más importante y que mayor trascendencia ha tenido posteriormente.

Ya en 1973, tras largas gestiones, son aprobados nuestros Estatutos y pasamos a depender legalmente de la Delegación Nacional de la Juventud. Por esas fechas, la Olimpiada alcanza su IV edición, logrando unos resultados que se nos reconocen a nivel nacional: obtenemos el 1^{er}. Premio de actividades juveniles de la Delegación Nacional de la Juventud. El reconocimiento nos ayudó a seguir. Hay que destacar, asimismo, en este periodo de la colaboración que nos prestó el Club Tenis Tortosa.

La posibilidad de disponer de un local social en la ciudad era una idea por la que luchábamos. Tras el paso por el Círculo Artístico (1973-1975), conseguimos el ansiado cobijo, al que siguieron otros dos, hasta llegar definitivamente al que hoy ocupamos. Importante ha sido este aspecto para el desarrollo posterior de nuestras actividades.

Con el paso del tiempo continuamos buscando la forma de unir a los deportistas en la época veraniega, siempre huérfana en acontecimientos deportivos. Con la colaboración de diversas entidades locales (Club de Remo, C. J. San Francesc, Parroquia Dolores, Club San Agustín...), las Olimpiadas han seguido adelante hasta llegar, actualmente, a su X edición.

En las Navidades de los dos últimos años se ha conocido nuestro Marathon, en el que se ha practicado deporte durante más de 30 horas, ininterrumpidamente.

El aspecto cultural no quedó olvidado: los concursos de Periodismo, Fotografía Deportiva y de Carteles anunciantes de las Olimpiadas alcanzarán, este año, su sexta edición. A ellos debemos unir el ya más antiguo de Poesía y el más reciente de Dibujo Artístico, todos ellos con la denominación de "Baix-Ebre". También venimos concediendo, desde 1973, el Trofeo al Mejor Deportista Tortosino de la temporada.

Nuestra colaboración con cualquier acto deportivo que se organice en la ciudad ha estado y está siempre presente: llegadas de la Vuelta Ciclista a España, Días del Deporte, Campeonatos locales de Fútbol-Sala... etc. Con ello hemos pretendido siempre trabajar para el deporte y para Tortosa, puesto que el Club D. Sport es eminentemente deportivo y tortosino. Es por eso que nos llenó de satisfacción el poder llevar la bandera de la ciudad en la Ofrenda de Flores y Frutos de las pasadas Fiestas.

Es también por eso que estamos muy satisfechos con la elección de nuestra Pubilleta.

Ya, finalmente, sólo nos queda agradecer la deferencia que con nosotros ha tenido el Patronato de Ferias y Fiestas al brindarnos la oportunidad de poder desear a todos nuestros socios, a todos los tortosinos en general, unas felices Fiestas en paz y alegría.

Tortosa, Julio de 1979.

C. D. SPORT